
海老名市立上星小学校 学校運営協議会 議事録 

（令和５年度 第１回） 

 

１ 日時     令和５年９月11日（月）9：30～11:00 

 

２ 場所     海老名市立上星小学校 校長室 

 

３ 出席委員   栗山明朗委員長、樋口るり子委員、仲村ひとみ委員 

和田波代委員、古畑恒委員、五十嵐光委員（進行） 

金子充委員（記録） 

 

４ 会議の内容 

（１）委員長挨拶 

 ・１つひとつの行事が楽しみである。インフルエンザの流行がとても心配であるが、

土曜日のお祭りや連合自治会のスポーツ行事を体育館で行うし、歩こう会も予定し

ているので、注意して開催していく予定である。 

・環境改善について…本校でも親子環境美化活動を行う予定だが、他校での様子をみ

ると、暑さ対策に検討の余地がありそうだなと感じた。 

・協力的な地域であるので、「地域と学校の一体化」をめざして諸活動を進めていき

たいと考えている。今後、年間学校行事予定を見て参加できるようになるといいな

と思う。 

 

（２）学校長挨拶 

 ・民生児童委員さんからの連絡で、１１月の児童虐待週間を利用して、登下校の声

かけ運動をさせていただきたいという要望があった。日程を確認してから返答す

ることにする。学校の校門だけでなく、各地域のポイントに立哨する案も出た。 

 ・８／２８に始業式があり、児童は２学期を元気にスタートした。１１時４０分か

らの児童引き渡し訓練では、暑さのため、今年は教室引き渡しを行った。 

 ・１週目から２週目にかけて徐々にインフルエンザ罹患者が増えてきている。引き

続き注視し、即対応していきたい。９月末に６年生の修学旅行も控えているし、

地域の子ども祭りや子ども会の行事もあるので、児童の様子を伝えるなどし、安

全・安心の中で実施できるよう協力していきたい。 

 ・まだ残暑も厳しい状況である。熱中症の対策で、体育の授業や休み時間も注意が

必要である。 

 

（３）議題①「海老名コミュニティー・スクール連絡会について」 

  和田校長：市教委と中学校区の学校運営協議会との情報交換や、市コミュニティ

ー・スクールについての情報提供があることを伝達した。 



１０月２３日（月） １５：００（市役所４０１会議室） 

（４）議題②「地域学校協働による教育活動について」 

  五十嵐：（資料：「地域の「人」「もの」「場所」に支えられて、上星っ子はたくさん 

学んでいます！」をもとに） 

これまでたくさんの地域の方からのお力をいただき、教育活動が充実し

た。特に、感染症が落ち着いてきた昨年度からは、たくさんの授業や行事

にご協力いただいた。その結果、児童の地域と関わる意識が高まったこと

が、全国学力学習状況調査の結果にも表れていた。 

今後も、お力をいただきたい。 

 

栗山委員長：資料：「地域の「人」「もの」「場所」に支えられて、上星っ子はたく 

さん学んでいます！」は、地域に広めると良い。自治会の掲示板に貼        

ろうと思う。 

 

   ⇒２学期以降の教育活動の具体的な支援・協働について協議 

    （１年生：生活「むかしあそび」、２年生：生活「まち探検」、 

４年生：社会「防災教育」、４年生：理科「冬の天体」、 

全校：運動会のご協力） 

 

（５）校舎内参観 ⇒ 中止 

会議終了後、教室の授業参観を行う予定だったが、学年閉鎖明けのため中止した。 

 

６ 連絡（次回の予定） 

〇第３回 令和６年２月19日（月）か26日（月） 10：00～ 校長室 


